

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ル・ジャルダン
会幹長 水島 洋
事幹事 山本 友亮

2021-2022年度 RI テーマ

SERVE TO CHANGE LIVES
(奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために)

会長 シェカール・メータ

2021年 8月 19日発行 会報 第1066号

今週のプログラム

(2021年 8月 19日 第1066回例会)

《ZOOM例会》

卓話：「RI 未来形成委員会の動き
(ガバナー制度がなくなる?)について」
担当：松本 進也パストガバナー

次回のプログラム

(2021年 8月 26日 第1067回例会)

《ZOOM例会》

卓話：「会員増強について」
担当：地区拡大増強委員長
加茂 次也様

第1065回例会（2021年 8月5日）の記録

<会長の時間>

水島 洋 会長

アクサさん、ようこそ。

8月2日から31日まで緊急事態宣言が発出されたため、本日より ZOOM 例会となりました。今回は多くの自治体で感染者数の最多を更新し、感染爆発と言われるような状況ですが、本当に早く終息して欲しいものです。

先週は井上パストガバナーに卓話をお願いしました。長いご経験による貴重なお話を聞きできましたし、生涯ロータリアンと言い切られる素晴らしさを感じました。

先週は例会終了後に初めてご訪問いただいた茶橋ガバナー補佐との懇談の時間を持ちました。次回の会長幹事会は千里メイプルがホストクラブになっていますので、開催時期は吉川ガバナー公式訪問が終了した10月29日にZOOM 例会での開催をお願いしました。

議題はガバナー補佐の選出方法についてでして、現在は従来の輪番制が立候補制に変わっているのですが、なかなか手を挙げる人がおられず、現状ではノミニーも決まっていないようです。

本日は、クラブ奉仕委員会と社会奉仕委員会のフォーラムです。

藤田委員長、水本委員長、どうぞよろしくお願いします。



<本日のビジター> 2021学年度 米山獎学生 アクサ メイリアナ インタニさん

<出席報告>

会員数 (内出席免除会員 1名)	17名
本日の出席者数 (内出席免除会員 1名) (名誉会員 0名)	10名
本日の出席率 《ZOOM》	58.82%

<ロータリーソング>

全会員

♪国歌 君が代♪
♪奉仕の理想♪
奉仕の理想に 集いし友よ
御國に捧げん 我等の生業
望むは世界の 久遠の平和
めぐる歎車 いや輝きて
永久に榮えよ 我等のロータリー
ロータリー

<幹事報告>

山本 友亮 幹事

1. RI 日本事務局より、8月のRI レートは\$ 1=¥110と連絡がありました。
2. 次週8月12日は定款に基づく休会ですのでお間違えの無いようお願い致します。
3. 本日例会終了後、理事会を開催致しますので、理事・役員は引き続きZOOMにお残り下さい。

<8月5日開催 理事会議事録>

山本 友亮 幹事

① 8月の例会運営について

8月中の例会は緊急事態宣言下の予定なのでZOOMで行う。
8月19日の松本進也パストガバナーと地区拡大・増強委員会の来会予定者へは
水島会長よりZOOM例会の実施を連絡済み。
現在のところ、ZOOM例会でもご出席いただける意向と連絡ありとの事。

② 親睦例会の開催基準について (9月16日のお月見例会も含めて)

飲酒を伴う親睦例会については、緊急事態宣言下はもちろんの事、まん延防止発令中でも控える事とする。(まん延防止発令中も、飲酒の人数制限などの措置が必ず伴う事が予想される事と、それぞれの会員方にはご家庭や仕事上の事情も考えられる事なども想定して)但し、お月見例会やお花見例会・X'mas例会・新年例会・創立記念例会などの親睦例会の日程は変更しない方針で、内容についてはその時の状況によって考えて実施する。

* * * * * フォーラム * * * * *

《社会奉仕委員会》

水本 徹 委員長

今年度も江坂の子ども食堂『放課後キッズ』を支援する予定にしております。

9月9日の私の卓話の時間に例会に来て頂き、コロナ禍での活動報告をお願いしています。

現状としては、まん延防止期間にはお弁当の配布、緊急事態宣言期間は活動を一旦休止しているとの事です。コロナ禍でどのような社会奉仕活動ができるのか皆さんのご意見を伺いたいと思います。

*藤田会員→書き損じ等で未使用のはがきを集めて切手に変えて会員方に買っていただきそれを原資にして募金をするはどうでしょうか？

*高尾会員→子供たちと活動を共にできる場はないか、冬休みにでも何か企画できれば良いが接触がなかなかできませんね。

*松田会員→コロナのせいで人と人のつながりが阻害されているので、目標を高く掲げても緊急事態で難しいです。「こんなことをやりたいな」程度で良いと思います。

*渡邊会員→『放課後キッズ』にリモート例会に参加してもらっては如何でしょうか？
顔を見て交流できるかもしれません。また過去の動画があれば見せてもらえると雰囲気が伝わるかなと思います。

*水本委員長→それは良いご提案ですね。早速打診してみます。



《クラブ奉仕委員会》

藤田 芳浩 委員長

クラブ奉仕委員会は、親睦委員会・会員委員会・情報委員会の3委員会から構成されています。今回は、親睦委員会を中心に皆様のご意見をお聞きしたいと思います。

現状はコロナ禍の中で様々な規制が実施されています。これらの規制によって従来のような親睦例会の開催は、出来なくなっています。

本日のフォーラムでは、コロナ禍の規制が緩和されることを前提としたアンケートを事前に実施しました。内容は、例会開催日以外の親睦活動の開催について、土曜日・日曜日・祝日開催のご意見を聞きました。また、今後予定されています「月見例会」「クリスマス例会」「新年例会」「お花見例会」さらに従来とは違った「親睦例会」について御意見・御希望を頂きました。

現時点でのアンケートの回答を頂いていますのは6~7名ですが、コロナ禍で基本的にはあまり外に出かけたくないというご意見の方が多いです。親睦行事開催日が定例会日以外の土曜日・日曜日・祝日でもOKの方は約半数でした。また米山奨学生のアクサさんの思い出に残るような行事の開催をというご意見もありましたので、状況を見ながらアクサさんと楽しい時間を持ちたいと考えております。ご意見やご提案がありましたら何でもおっしゃって下さい。

*山本(友)会員→コロナで先の事は予想もつかないのですが、まん延防止や緊急事態の合間に親睦行事ができれば良いなと思います。

*松田会員→8月末に緊急事態宣言が解除されても9月の月見例会はしんどいでしょうね。
基本的にはプログラムに沿って進めて行く予定ですが…

*相原会員→月見例会はお弁当を外で食べるというはどうでしょうか?
逆に少人数だから、できるかも知れませんね。

本日のフォーラムの中で開催場所・開催内容等について貴重な御発言も頂きました。まだ、アンケートのご記入を頂いていない会員もおられますので、頂いたアンケートの内容と合わせましてよく整理をして、今後の親睦活動に活かさせていきたいと思います。

